

COMMUNIQUÉ
DE PRESSE

• • •

Lyon, le 17 février 2026

L'Auxiliaire renforce sa gouvernance pour accélérer sa transformation : Maxime Lenfant nommé Directeur Général Adjoint

Le Conseil d'administration de L'Auxiliaire, assureur spécialiste du BTP, annonce la nomination de Maxime Lenfant au poste de Directeur Général Adjoint à compter de ce 17 février 2026. Cette nomination s'inscrit dans la nouvelle dynamique de réorganisation engagée par L'Auxiliaire, confirmant ainsi ses ambitions stratégiques dans un contexte marqué par de profondes mutations des secteurs de l'assurance et du BTP.

Dans ses nouvelles fonctions, Maxime Lenfant aura pour missions la responsabilité de l'actuariat, du contrôle interne, de la data, de la réassurance, ainsi que du contrôle de gestion, de l'audit interne et de la comptabilité. À ce titre, il jouera un rôle central dans la sécurisation de la trajectoire technique et financière de L'Auxiliaire et dans le déploiement des chantiers structurants de la transformation.



En effet, son arrivée vise notamment à renforcer le pilotage stratégique, à consolider la maîtrise technique et financière de la mutuelle et à accompagner durablement l'évolution de son modèle.

Diplômé d'un Master en Actuariat et gestion du risque de l'Université de Strasbourg, Maxime Lenfant débute sa carrière en 2010 au sein du cabinet de conseil Actuaris, où il

Contacts presse :

exerce pendant six ans comme actuair consultant. Il y développe une solide expertise en modélisation et mise en œuvre des exigences de la réforme réglementaire européenne du monde de l'assurance Solvabilité 2, ainsi qu'en provisionnement – audit, sécurisation des processus.

Il rejoint L'Auxiliaire en 2015 comme Responsable Actuariat, puis est nommé Directeur des risques en 2021, où il élargit son périmètre d'action au contrôle de gestion et au contrôle interne.

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

• • •

 Je suis honoré de la confiance qui m'est accordée par le Conseil d'administration et la Direction de L'Auxiliaire. Après de nombreuses années au sein de l'entreprise, mon parcours me permet de partager pleinement les valeurs et l'exigence technique de notre mutuelle. Je suis fier de pouvoir aujourd'hui contribuer, avec l'ensemble des équipes, à une transformation essentielle pour l'avenir de L'Auxiliaire, afin de répondre durablement aux attentes de nos sociétaires et aux évolutions de nos métiers.



Maxime Lenfant, Directeur Général Adjoint de L'Auxiliaire

Des ambitions stratégiques affirmées pour répondre aux nouveaux enjeux du secteur

Face aux transformations des secteurs de l'assurance et du BTP, entre nouvelles exigences réglementaires, émergence de nouveaux risques - climatiques et technologiques, L'Auxiliaire affiche ses nouvelles ambitions stratégiques.

Sous l'impulsion de Jérémie Garrot, Directeur Général, L'Auxiliaire engage une transformation ambitieuse visant notamment à :

- Consolider et garantir la pérennité technique et financière de l'entreprise
- Rester à l'écoute des attentes des sociétaires face à leurs réalités économiques et à l'évolution des usages
- Apporter aux entreprises et à leurs dirigeants un conseil éclairé, des offres performantes et une grande réactivité, en transparence et en simplicité
- Préserver le sens du modèle mutualiste et la préférence pour la proximité humaine, marqueurs distinctifs de L'Auxiliaire

Contacts presse :

 La transformation engagée par L'Auxiliaire repose sur une gouvernance solide, des responsabilités clairement définies et une capacité renforcée à piloter nos enjeux techniques et financiers. La nomination de Maxime Lenfant s'inscrit pleinement dans cette logique et constitue un levier important pour réussir cette nouvelle étape, au service de nos sociétaires et de nos parties prenantes.



Jérémie Garrot, Directeur Général de L'Auxiliaire

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

• • •

À propos de L'Auxiliaire - www.auxiliaire.fr

Assureur spécialiste du BTP, L'Auxiliaire conseille et soutient depuis plus de 160 ans les femmes et les hommes du secteur dans l'évolution de leurs métiers, des techniques de construction et de la réglementation. Les 265 collaborateurs de L'Auxiliaire accompagnent leurs clients-sociétaires par le biais d'une approche sur-mesure et leur proposent des solutions d'assurance de haute technicité, adaptées à chacun de leurs besoins, professionnels comme personnels. Acteur mutualiste gouverné par un Conseil d'Administration composé exclusivement de chefs d'entreprises du BTP, L'Auxiliaire est reconnue comme étant un acteur de référence sur l'assurance construction en France, permettant aux entrepreneurs de la filière d'exercer leur activité en toute confiance et sérénité. Résolument tourné vers l'avenir et l'innovation, L'Auxiliaire agit chaque jour pour épauler ses 15 000 clients-sociétaires dans leurs défis du quotidien et pour soutenir la filière BTP face aux grands enjeux de transformation d'aujourd'hui. L'Auxiliaire a réalisé, en 2024, un chiffre d'affaires de 268 M€ et réunit 363 M€ de fonds propres.

Contacts presse :

